

PUBLIK

Kolaborasi Orang Tua dan Siswa Bikin Meriah Panen Proyek SD Islam Athirah Racing Centre

Subhan Riyadi - MAKASSAR.PUBLIK.CO.ID

Feb 26, 2024 - 03:06



MAKASSAR - SD Islam Athirah Racing Centre menyelenggarakan kegiatan Panen Project pada Minggu, 25 Februari 2024 di Saoraja Ballroom, Wisma Kalla, Kota Makassar.

Kegiatan ini merupakan puncak dari Proyek Penguatan Pancasila Pelajar Pancasila (P5) yang telah berlangsung selama beberapa bulan ini.

Kegiatan yang mengangkat tema "A Celebration of Food and Culture" ini, diikuti oleh siswa kelas I, II, IV, dan V serta orang tua dari masing-masing siswa yang mendampingi putra putrinya.

Selain itu, turut hadir Wakil Direktur Sekolah Islam Athirah Wilayah Kajaolalido, Mas Aman Uppi, M.Pd., Kepala TK Islam Athirah Racing Centre Saberiani, S.Pd., dan Chef My Kopi O Makassar, David Palic, serta Pengurus Komite SD Islam Athirah Racing Centre.

Panen Projek ini dimeriahkan dengan berbagai kegiatan menarik siswa dari keempat kelas yang terlibat dengan mengenakan pakaian adat dari berbagai daerah. Mulai dari penampilan pembuka, MC tiga Bahasa, pembacaan ayat suci Al-Qur'an, serta doa.

Selanjutnya, acara diisi dengan sambutan, sosialisasi Bank Syariah Indonesia, puisi, tari, dan menyanyi.

Dengan sedikit berbeda, siswa kelas IV menampilkan karya mereka berupa rakitan rumah dari stik es krim.

Guru Wali Kelas IV, Suriati, S.Pd., menyampaikan bahwa karya tersebut bertema gaya hidup berkelanjutan.

"Itu hasil karya siswa yang dikerjakan secara berkelompok. Temanya yaitu gaya hidup berkelanjutan yang dipadukan dalam Mapel Pendidikan Pancasila dan IPAS (Listrik). Ada lampunya itu tiap rumah dan nama perumahannya itu Perumahan Pancasila," jelasnya.

Selain menampilkan pertunjukan, juga dilaksanakan lomba menghias kue tradisional. Setiap siswa didampingi oleh orang tuanya menghias kue dengan semenarik mungkin.

Kemudian, ketiga juri yaitu Wakil Direktur Sekolah Islam Athirah, Kepala TK SD Islam Athirah Racing Centre, dan Chef My Kopi O Makassar menilai, usai waktunya habis. Suasana ruangan pun tambah meriah, saat lomba berlangsung.

Kegiatan ini ditutup dengan penerimaan hadiah pemenang lomba menghias kue tradisional. Siswa dan orang tua yang menjadi pemenang, terlihat bahagia saat diumumkan sebagai juara.

Menurut salah satu orang tua siswa kelas II, kegiatan Panen Projek yang melibatkan orang tua ini sangat berkesan baginya.

"Terima kasih ummi SD Islam Athirah Racing Centre. Panen Projek dan Family Gatheringnya sangat berkesan," katanya.

Sebagai informasi, Sekolah Islam Athirah merupakan salah satu sekolah Islam terbaik di Makassar. Untuk informasi lebih lanjut, silahkan kunjungi website sekolahathirah.sch.id atau hubungi Center of Information Officer (CIO) di nomor 0823-1111-1700.